Оглавление

В гостях у редакции2
Бухгалтерский учет
Бухгалтерский учет
Основные направления совершенствования учета затрат и калькулирования себестоимости продукции в соответствии с ФСБУ 5/2019 «Запасы» и ФСБУ 6/2020 «Основные средства» Автор: Демина И.Д
Модернизация бухгалтерского учета автономных учреждений в свете стратегических ориентиров развития бюджетных отношений Автор: Турищева Т. Б
Аудит
Можно ли доказать цифрами существование «Большой четверки» на российском рынке аудита? Авторы: Вертоградов В.А., Щелокова С.В
Принцип непрерывности деятельности в условиях экономического кризиса, связанного с ограничениями на фоне пандемии Авторы: Винникова И.В., Ермакова М.Н
Экономический анализ
Экономология применения онлайн- сервисов и финансового анализа в дью дилидженс Авторы: Бычкова С.М., Швец О.В
Учет рисков проектов модернизации нефтеперерабатывающих заводов в России Авторы: Грачёва М.В., Клеймёнова П.А

Издатель: ООО «АСПЕКТ», 127247, г. Москва, Дмитровское шоссе, д. 100, стр. 2, оф. 2312, auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru Учредители: Добровенский В.С., ООО «ЖЕБУР».

Редакция не несет ответственности за содержание опубликованной рекламы, не ведет переписку. Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов. Ответственность за достоверность фактов несут авторы публикуемых материалов. Все права защищены. При полном или частичном использовании материалов ссылка на журнал «АУДИТ» обязательна. Журнал зарегистрирован Комитетом РФ по печати. Свидетельство № 015245 от 4 сентября 1996 г. Зарегистрировано Комитетом Российской Федерации по печати и информации.

Индекс по каталогам: ООО «Урал-Пресс» – индекс 47480 – печатная форма, 901311 – электронная версия. ОАО Агентство «Роспечать» – индекс 20475 – печатная форма, 47480 – электронная версия. Формат 84х108/16. Подписано в печать 31.01.2022 г.

Общий тираж до 1750 экз. Заказ №

Редакция оставляет за собой право самостоятельно подбирать к авторским материалам иллюстрации, вносить необходимые стилистические и орфографические правки без согласования с автором. Поступившие в редакцию материалы будут свидетельствовать о согласии авторов принять требования редакции.

Table of contents

Visiting the editing team	. 2
Accounting, Statistics	
The main directions of improving cost accounting and calculating the cost of production in accordance with FSB 5/2019 «Stocks» and FSB 6/2020 «Fixed assets» Autor: Demina I.D.	. 5
Modernization of accounting of autonomous institutions in the light of strategic orientations for the developments of budgetary relations Autor: Turishcheva T.B.	ıc
Is it possible to prove the existence of the «Big four» whit figures in the russian audit market? Autors: Vertogradov V.A., Shchelokova S.V	15
The going concern principale in the context of an economic crisis associated with restrictions on the background of a pandemic Autors: Vinnikova I.V., Ermakova M.N.	22
The economology of using online services and financial analysis in due diligence Autors: Bychkova S.M., Shvets O.V.	27
Taring into account the risks of oil refinery modernization projects in Russia Autors: Gracheva M.V., Kleymenova P.A.	33

Publisher «ASPECT» Ltd, Office 2312,100/2, Dmitrovskoye Highway, Moscow,

127247, URL: auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru Establishes: V.S. Dobrovensky, «ZHEBUR», LLC.

The editorial staff disclaims any responsibility for the published advertising and does not hold correspondence. The editorial opinion may differ from the authors' opinions.

All rights reserves. Reference to the «AUDIT journal is mandatory when using materials fully or partially.

The journal is registered by the Committee of the Russian Federation on Press. No. 015245 Certificate of 4th September 1996. Registered by the Committee of the Russian Federation on Press and Information.

«Ural'Press», LLC - index 47480 - hard copy, index 001311 - electronic copy. «Rospechat» Agency, OJSC - index 20475 - hard copy, index 47480 electronic copy.

Format 84*108/16. Signed to print 31.01.2022 General circulation - 1750 copies. Order No.